

Kupas Transformasi Digital, Prodi Teknik Industri dan Teknik Logistik Gelar Kuliah Umum



Kupas Transformasi Digital, Prodi Teknik Industri dan Teknik Logistik Gelar Kuliah Umum. GFoto: Ist

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Program Studi Teknik Industri dan Teknik Logistik mengadakan kuliah umum dengan tema "Transformasi Digital dalam Era Revolusi Industri 4.0 : Tantangan dan Peluang" di gedung Laboratorium Teknik Industri, Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Senin (27/6/2022).

Kuliah umum tersebut menghadirkan pemateri, Ir Aulia Ishak MT PhD IPM yang merupakan ketua Departemen Teknik Industri Universitas Sumatera Utara (USU). Yang bertindak sebagai moderator adalah Kaprodi Teknik Industri Unimal, Syarifuddin MT IPM yang turut dihadiri oleh ratusan mahasiswa di lingkungan Prodi tersebut.

Ketua jurusan Teknik Industri, Ir Amri MT mengatakan, tema yang diusung dalam kuliah umum ini tentang transformasi digital dalam era revolusi industri 4.0: tantangan dan peluang, berdampak sangat positif bagi mahasiswa, dimana mahasiswa diberikan pemahaman mengenai perkembangan teknologi mulai dari awal perkembangan teknologi hingga di era revolusi 4.0 saat ini.

“Terima kasih kepada pemateri dan adik-adik mahasiswa yang hadir membludak hingga menjadi lebih dari 200 orang. Dengan berlangsungnya acara ini semoga mahasiswa Jurusan Teknik Industri sebagai generasi muda mampu mengikuti era perkembangan teknologi dan kuliah umum yang seperti ini akan terus berlanjut selama proses belajar mengajar,” katanya.

Ir Aulia Ishak dalam materinya menyampaikan, bahwa paradigma pun harus berubah mengikuti arus perkembangan zaman sesuai transformasi digital dengan 4 pilar perubahan yaitu teknologi, industri, inovasi dan sumber daya manusia, yang tidak terlepas dari peluang dan tantangan terkait dengan mata kuliah yang terkait pada jurusan teknik industri sehingga mampu diterapkan untuk bersaing dipasar global.

“Persiapan kita dalam memulai mengikuti perkembangan teknologi harus dimulai dengan melakukan perubahan dari diri sendiri dengan menerapkan perubahan yang terkait di era digital mengikuti perkembangan industri 4.0. Strategi yang diberikan mengarahkan pada kegiatan seluruh perubahan yang berkaitan di masyarakat dengan seluruh kegiatan yang memanfaatkan teknologi dengan arah yang jelas dalam memicu perkembangan industri nasional berdaya saing global sehingga mendorong pertumbuhan ekonomi Indonesia tumbuh secara pesat,” paparnya.[tmi]

Tanggal: 27 June 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#),